

DÉCIMOCUARTA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO MIÉRCOLES 10 JULIO DE 2024



LECTURA DE LA PROFECÍA DE OSEAS 10, 1-3. 7-8. 12 SALMO RESPONSORIAL 104, 2-7

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 10,1-7 Texto: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



https://3bc8b5c506.clvaw-cdnwnd.com/1a626d381b594bea40a627b30b050195/200000692-3d3103d312/De%20dos%20en%20dos2.jpg?ph=3bc8b5c506

1 Jesús llamó a sus doce discípulos y les dio autoridad para expulsar espíritus impuros y sanar toda enfermedad y dolencia. 2 Estos son los nombres de los doce apóstoles: primero Simón, llamado «Pedro», y su hermano Andrés; Santiago, el hijo de Zebedeo, y su hermano Juan; 3 Felipe y Bartolomé; Tomás y Mateo, el cobrador de impuestos; Santiago, el hijo de Alfeo, y Tadeo; 4 Simón el Cananeo, y Judas Iscariote, el que lo entregó.

5 Jesús envió a los Doce con estas instrucciones: «No vayan a lugares de paganos ni entren en pueblos de samaritanos, 6 sino diríjanse más bien a las ovejas perdidas del pueblo de Israel. 7 Vayan y anuncien que está llegando el Reino de los cielos.

Palabra del Señor







Comentario al texto

Mt 10,1-15. Después de mencionar la compasión de Jesús por la gente (Mt 9,36), Jesús elige a los pregoneros del Evangelio y los instruye para que realicen la misión que les encomienda. El llamado y envío de los Doce constituye una respuesta a los males que aquejan al pueblo.

El número doce es simbólico y alude a las tribus de Israel, primer destinatario de la predicación (Mt 10,6; 15,24), la que después se abrirá a todos los pueblos (Mt 28,19).

La narración subraya la autorización otorgada por Jesús a sus elegidos y la confianza absoluta que ellos han de tener en quien los envió. La potestad recibida para predicar y hacer milagros expresa el poder del Señor presente en su comunidad. El envío de los Doce se convierte en un paradigma del envío permanente de la comunidad, investida de poder, pero también expuesta al rechazo.







PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

- 1. ¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?
- 2. Según el relato, ¿En qué consiste la misión a la que Jesús envía a los Doce? ¿En qué se parece la misión que Jesús le da a los Doce a la misión que Él realiza como Hijo de Dios enviado por el Padre? ¿Qué es lo que los Doce tienen que anunciar?
- 3. ¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿Cómo entendemos la misión que tenemos en cuanto discípulos de Jesús? ¿Cómo vivimos la misión para la que el mismo Jesús nos envía? ¿Qué nos toca anunciar en el lugar en donde cada uno se desenvuelve? ¿Cómo podemos anunciar la llegada del Reino en nuestro ambientes? ¿Cómo podemos ser constructores de una sociedad que vela por el bien común, por la constitución de una cultura del cuidado y del buen trato y por la paz?
- 4. ¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...